

Rapport annuel de la présidente Chantal Thériault

Chers membres et amis de la Fondation Saint-Louis-Maillet,

Il me fait plaisir de vous présenter mon rapport de présidente qui tracera un portrait du travail accompli par les bénévoles de la Fondation lors de la dernière année.

Pour l'année 2012-2013, un montant de 79 000 \$ a été remis en bourses à plus de 120 étudiantes et étudiants de ce campus universitaire.

De plus, 4 nouvelles bourses ont été créées. Il s'agit des bourses :

- FSLM-BernardValcourt
- FSLM-Chevaliers de Colomb, conseil 1932
- FSLM-Avicenne
- FSLM-Secteur des sciences infirmières-UMCE

Un sincère remerciement à ces généreux donateurs de la part des membres du conseil d'administration et de la communauté étudiante!

Parlons maintenant des activités de levées de fonds qui ont été faites durant cette année financière.

Le Bien-Cuit 2013

Le 16 mars dernier, au Palais des congrès d'Edmundston, se tenait le bien-cuit de notre maire, Monsieur Cyrille Simard. Plus de 350 convives ont pris part à la 17^e édition de cette importante activité de levée de fonds annuelle. Sous la surveillance du maître de cérémonie, Monsieur Marc Babineau, l'équipe des rôtisseurs était formée de Messieurs Adrien Bérubé, Léo-Paul Charest; Dominique Simard; Nicolas Simard et de Madame Lori-Ann Cyr.

Cette activité a permis à la Fondation Saint-Louis-Maillet d'amasser une somme de 25 000 \$. Un sincère merci à toute l'équipe du conseil d'administration et du comité du bien-cuit pour la réussite de cette activité.

Le tournoi de golf 2013

Le 7 septembre dernier avait lieu la 19^e édition du tournoi de golf de la Fondation Saint-Louis-Maillet au Club de golf Fraser d'Edmundston. Une somme record de 27 400 \$ a été remise à la Fondation par le comité organisateur de ce tournoi. Plus de 110 joueuses et joueurs ont participé à cette magnifique journée sous un soleil radieux. Nous devons aussi souligner la contribution importante de 45 commanditaires qui nous ont permis d'amasser cette somme. Pour une première fois, 4 équipes furent composées d'étudiantes et étudiants de l'UMCE, et ce, au grand plaisir des organisateurs!

Merci à Monsieur Michel Bélanger, président de l'activité ainsi qu'à son équipe formée de Alain Plourde; Yves Levesque; Ghislaine Thériault; Rob Levesque; Réal Levesque; Hugues Chiasson et de notre directeur général Rino Castonguay.

C'est plus de 230 000 \$ qui ont été amassés grâce à ce tournoi depuis 1995. Un sincère merci pour votre participation et votre support!

Dons majeurs

Deux importantes donations ont été remises à la Fondation Saint-Louis-Maillet au cours de l'année. Un legs testamentaire de plus de 105 000 \$ a été versé à notre Fondation suite au décès d'une généreuse dame de la région. Une annonce officielle sera faite à cet effet dans la prochaine année financière. Aussi, des actions

boursières d'une valeur de plus de 30 000 \$ ont été remises à la Fondation Saint-Louis-Maillet par un très généreux monsieur de la région d'Ottawa, mais natif de notre belle région. D'autres sommes seront aussi reçues dans un avenir prochain. Merci à ces personnes pour leur confiance et leur support envers notre Fondation.

Je vais maintenant demander à Monsieur Rino Castonguay, notre directeur général, de vous informer de la prochaine partie avant de terminer mon rapport de présidente.

(Rino) Distinction d'un membre du conseil d'administration

Grâce à l'engagement de notre présidente Chantal, une somme de 6 000 \$ a été remise à la Fondation. Madame Thériault a été reconnue par son employeur, la Banque Nationale, pour son implication à titre de bénévole pour la Fondation Saint-Louis-Maillet. Chantal a reçu le prix André-Bérard des mains de Monsieur Louis Vachon, président et chef de la direction de la Banque Nationale et de Monsieur André Bérard en avril dernier. Ce prix est remis annuellement à un ou une employé(e) qui s'est démarqué.e par sa contribution bénévole exceptionnelle dans sa communauté.

Merci Rino. Finalement, je veux prendre cet instant pour remercier les personnes qui forment cette belle équipe qu'est la Fondation Saint-Louis-Maillet. Monsieur Rino Castonguay, notre directeur général, merci pour ta passion, ton énergie et ton travail acharné; les membres du conseil d'administration, merci pour votre loyauté, votre dévouement et votre dynamisme; la direction et le personnel de l'UMCE, merci pour votre confiance, votre support et votre synergie et vous, la communauté pour votre engagement, pour votre participation et votre intérêt envers notre Fondation. Sans vous tous, il serait impossible d'avoir autant de succès et d'apporter un soutien

financier essentiel à nos étudiantes et étudiants. Ce fut un réel plaisir pour moi de « leader » cette équipe de gens aussi formidable!
Au plaisir de vous retrouver dans nos prochaines activités, merci et bonne fin de soirée ☺

Chantal Thériault